

Communiqué suite à la 22ème conférence générale

de l'IARU Région 1 qui s'est tenue en Afrique du Sud

du 13 au 17 août derniers.

La conférence a été ouverte en présence des dignitaires et des délégués des associations membres le samedi 13 août 2011.

Le président, M. Hans Blondeel Timmerman, PB2T, a ouvert la première session plénière en accueillant M. Brahima Sanou, directeur du bureau de développement de télécommunication de l'UIT, M. Soumaila Adoukarim, secrétaire général de l'union africaine des télécommunications (ATU), M. Mohamadou Arabani Saibou, directeur général de l'Ecole Supérieure Multinationale des Telecom ESMT, au Sénégal, ainsi que les représentants de l'IARU et des régions 2 et 3, ainsi que les délégués des associations membres de la région 1.

Pour la première fois dans l'histoire de la région 1, la conférence générale a lieu sur le continent africain à Sun City en Afrique du Sud.

Le président de la région 1, Hans, PB2T, a demandé une minute de silence à la mémoire des radioamateurs qui nous ont quittés, et plus particulièrement Axel Tigersted, OH5NW, ancien trésorier de la région 1, Thormod Boe, LA7OF, président de la NRRL, et Lothar Wilke, DL3TD, responsable pour le DARC des activités DX et des concours.

M. Soumaila Adoukarim, M. Mohamadou Saibou et le président de l'IARU Tim St John Ellam, VE6SH, ont ensuite fait une brève allocution, avant que M. Brahima Sanou, directeur du bureau de développement de télécommunication de l'UIT ouvre officiellement la 22ème conférence générale de l'IARU région 1.

Cent trois délégués représentaient cinquante quatre des associations nationales de la région 1 à la conférence générale.

Tout au long de la conférence, diverses réunions se sont tenues et des recommandations ont été proposées par les différents comités : comité C2 (finances), comité C3 (administration et organisation), comité C4 (HF) et comité C5 (VHF/UHF/SHF).

Ce sont au total soixante-dix-huit recommandations issues du travail de ces comités qui ont été soumises au vote lors de la session plénière finale le mercredi 17 août 2011. Des ateliers spécialisés ont également eu lieu sur 3 sujets : la CMR 2012, le projet STARS (aide à l'implantation du service amateur dans les pays) et la place des jeunes dans le radio-amateurisme.

Une page dédiée à l'action vers les jeunes a d'ailleurs été introduite sur le site Web de la région 1.

Pour la première fois, la première réunion plénière et les réunions du comité C5 étaient diffusées en temps réel sur le web.

Un nouveau comité de direction a été élu pour les trois années à venir, ils prendront leurs fonctions le 30 septembre 2011.

Les membres élus sont : président : Hans Blondeel Timmerman, PB2T, vice-président : Hani Raad, OD5TE, secrétaire : Dennis Green, ZS4BS, trésorier : Andreas Thiemann, HB9JOE, membres : Thilo Kootz, DL9KCE, Colin Thomas, G3PSM, Nikola Percin, 9A5W, Anders Larsson, SM6CNN, et Panayot Danev, LZ1US. Trois candidatures pour accueillir la 23ème conférence générale de l'IARU région 1 en 2014 ont été présentées par la Russie (SRR), la Bulgarie (BFRA) et une offre conjointe des Pays-Bas (VERON) et de la Belgique (UBA), Après vote, la 23ème conférence IARU région1 se tiendra en Bulgarie, à Varna sur la Mer Noire en septembre 2014. Le REF-Union, association représentant l'IARU en France, était représentée par F9IE, Bernard Chéreau, également responsable de la commission HF.



Conférence IARU Région 1

Jeudi, 25 Août 2011 19:06 - Mis à jour Lundi, 29 Août 2011 21:16

Plus de détails sur les décisions prises feront l'objet d'une communication ultérieure.

Cordialement,

Betty Magnin, F6IOC

IARU Liaison Officer pour le REF-Union